



Utilizarán instalaciones turísticas para centros de aislamiento en Matanzas

Matanzas, 11 jul (ACN) Con el propósito de ampliar capacidades para el ingreso de casos positivos a la COVID-19 y ante la compleja situación epidemiológica, el Grupo Temporal de Trabajo para el enfrentamiento a la pandemia en la provincia de Matanzas, dispuso preparar algunas instalaciones del sector turístico para centros de aislamiento.

Mario Sabines Lorenzo, Gobernador de Matanzas, durante la última reunión del Grupo aún no precisó cuáles serán los hoteles que se convertirán en centros para ingresar a pacientes positivos al virus SARS-Cov2; pero afirmó que también se ampliarán capacidades para atender a pacientes pediátricos en esas instituciones.

El encuentro del Grupo Temporal en Matanzas lo presiden desde hace una semana Joel Queipo Ruiz, miembro del secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), y Jorge Luis Tapia Fonseca, viceprimer ministro de Cuba, que acompañan a las autoridades del territorio en adoptar decisiones ágiles para revertir la actual situación.

Sabines Lorenzo se interesó en intercambio con directores de áreas de salud del municipio cabecera por la ampliación de espacios para realizar el test de antígeno a las personas que acuden a la atención primaria de salud con síntomas, que de resultar positivas de inmediato se procede a administrar el Nasalferón y a trasladarlos a un centro de aislamiento.

Susely Morfa González, miembro del Buró provincial del PCC instó en realizar las pesquisas en las comunidades con calidad y reiteró la importancia del flujo de información constante entre los municipios y el nivel provincial, para solucionar cuanto antes cualquier dificultad.

Hasta este sábado Matanzas contaba con 113 centros de aislamiento con capacidad para unos seis mil 830 pacientes, y los hospitales militar Mario Muñoz Monroy, comandante Faustino Pérez, y los de campaña en la Universidad Camilo Cienfuegos y en los Camilitos, para atender adultos con alto riesgo, además del hospital infantil y una extensión en el hotel Canimao para los pacientes pediátricos.

Tapia Fonseca insistió en disminuir la movilidad a lo mínimo indispensable para contener la propagación del virus, y recordó que a partir del lunes próximo entrarán en vigor nuevas medidas relacionadas con el sector del transporte.

Por. Bàrbara Vasallo